



創作の秋 いきいきアート展



12月14日（土）に新発田市カルチャーセンターで開催された当法人主催の『第2回 いきいきアート展』の鑑賞に出掛けできました。

100点以上の作品の中から、ご自身が制作した作品を見つけると嬉しそうな表情を浮かべながら鑑賞するご利用者の姿が印象的でした。また、あおの風以外のご利用者が制作した作品を鑑賞し、「可愛い」「私もこれ作ってみたい」と話される方もおり、ご利用者の作品意欲を沸き立てる機会に繋がりました。



ウインターパーティー を行いました



毎年恒例となった『あおの風 ウィンターパーティー』を今年は12月20日(金)に行いました！ ウィンターパーティーの開催に向けて、あおの風の中はクリスマス装飾できらびやかに・・・。クリスマスの雰囲気を感じられる中、当日はクリスマスメニューをご利用者並びに職員全員で堪能しました。普段と異なる食事が、日常の特別感やワクワク感に繋がった様子です。



ホワイトドリアを堪能

レストラン萌芽特製！
クリスマスデザート

真柄ふれ 愛 コンサート in 新潟

12月3日(火)に新潟ユニゾンプラザで開催された真柄ふれ愛コンサート in 新潟に出掛けきました。今回のコンサートは公益財団法人真柄福祉財団設立30周年を記念し開催されたもので、真柄福祉財団様よりご招待をいただきました。

あおの風からは自治会役員5名がご利用者を代表して鑑賞してきました。アコーディオン演奏者であるcobaさんの迫力ある演奏に圧倒される時間となりました！

ご招待いただいた真柄福祉財団様、大変ありがとうございました。



お知らせ

地域の方から施設整備に関する苦情を1件受理しました。現在対応中です。

良いお年を お迎え下さい

